

86 September

+++Drachentikker+++Drachentikker+++Drachentikker+++

Almuth von Lohwasser neue Domherrin von Lothing

Wenige Wochen nach dem Verscheiden der vormaligen Domherrin, hat das Domkapitel zu Lothing gewählt: die bekannte und bewährte Äbtissin des Klosters Rosendahl wurde nun zur Domherrin gewählt. Beobachter bewerten diesen ungewöhnlichen Vorgang als ein Fanal im bislang streng väterlich bestellten Haus des Bischofs Konrad - das Haus, das nun seinen Herren auf lange entbehrt. Das wird wohl nicht ohne Protest von Seiten des Drachenklammer Kapitels bleiben - wir werden sehen! Offenbar ist der Wahlvorgang auch nicht ohne eine gewichte Einflußnahme durch illustre Vertreter des Reichsritterbundes vonstatten gegangen.... Man fragt sich, welcher zeichenhaften Wert solches Vorgehen für die anderen Domkapitel in Drachenbrück haben wird?!

+++Drachentikker+++Drachentikker+++Drachentikker+++